

Las historias de éxito demuestran que nadie obtiene un diploma solo

(NAPSM)—La tasa de graduación en Estados Unidos subió a niveles récord en el 2017.

El problema

Sin embargo, todavía hay aproximadamente 34 millones de adultos estadounidenses que no tienen un diploma de high school.

Por qué un diploma es importante

En promedio, las personas con un diploma de high school pueden ganar 30 por ciento más que los adultos sin un diploma a lo largo de su vida, una diferencia de casi \$10,000 por año, según los datos del Censo de EE. UU. Para muchos individuos, completar su educación secundaria como adultos es solo el comienzo del camino hacia un título universitario o una nueva carrera.

Dónde encontrar clases gratuitas

Estudiar mientras al mismo tiempo uno trabaja y cuida la familia puede parecer difícil, pero ayuda, consejos y inspiración están muy cerca. Cada centro de educación para adultos colabora con los estudiantes nuevos para ubicarlos en las clases correctas y crear un plan de aprendizaje personalizado. Los maestros y tutores de cada programa ayudan a los alumnos a aprender el material y los apoyan a medida que obtienen su diploma.

Si usted o alguien que usted conoce no tiene un diploma de high school, visite www.CompletaTuDiploma.org para encontrar un centro cercano y comenzar las clases.

Los nuevos anuncios de servicio público presentan historias personales de graduados recientes que obtuvieron sus diplomas de high school cuando tenían 20, 30 y 40 años de edad. La campaña también muestra a los maestros que están ayudando a los estudiantes en camino hacia el logro de un diploma de equivalencia de high school. Los anuncios de servicio público destacan que los adultos sin un diploma de high school pueden contar con más apoyo de lo que creen; obtienen apoyo de maestros, amigos y familiares, mientras trabajan para continuar su educación



Los adultos que quieren obtener su diploma de high school tienen más ayuda de la que se dan cuenta.

Comparta su historia

Si se graduó con un diploma de equivalencia de high school o está tomando clases para obtener su diploma, agradezca a las personas que lo ayudaron en el camino a su graduación — maestros, familiares y amigos. Use el hashtag #FinishYourDiploma (Completa tu Diploma) y describa una ocasión en la cual alguien lo ayudó a tener éxito con su educación o cuando usted ayudó a otra persona a alcanzar sus metas educativas. Podría ser algo tan simple como llevar a alguien a la escuela o a sus clases, o preparar comidas para que alguien pueda estudiar. Al usar #FinishYourDiploma, su historia también podría ser publicada en www.CompletaTuDiploma.org.

Recursos disponibles

Desde su inicio en 2010, casi 5 millones de personas han visitado el sitio web CompletaTuDiploma.org y más de 1 millón de adultos en los 50 estados han obtenido ayuda para encontrar en su área clases gratuitas de preparación para exámenes.

El sitio tiene una base de datos de miles de centros de educación para adultos en todo el país; cada centro ofrece clases gratuitas para ayudar a las personas a estudiar para su GED, TASC o HiSET. El sitio web también proporciona historias de graduados, consejos, información sobre qué esperar en cuanto a los exámenes y una guía paso a paso para obtener su diploma.